

Nouvelles RSG en négo

La FIPEQ vous informe !

RENCONTRE DE NÉGOCIATION DU 19 JUIN 2014

Une autre rencontre de négociation s'est tenue jeudi dernier au ministère de la Famille (MFA). Les représentantes de la FIPEQ-CSQ ont indiqué au ministère que la fermeture, dont il fait preuve à l'égard des demandes syndicales, n'est pas acceptable.

En effet, comment donner notre accord au fait qu'il n'existera aucun recours dans notre prochaine entente collective pour protéger le statut de travailleuse autonome des RSG, surtout dans un contexte où le MFA et les bureaux coordonnateurs ne font qu'augmenter le contrôle sur le travail des RSG. On n'a qu'à penser aux dernières modifications réglementaires en vigueur depuis le 1^{er} avril dernier.

Nous avons également rappelé aux représentants du MFA notre détermination, mais aussi notre ouverture à trouver une véritable solution aux différents problèmes vécus par nos membres dans leur quotidien, comme les avis de contravention ou encore le traitement des plaintes, et les avons invités à réfléchir à nouveau à cette question. Pour la FIPEQ-CSQ, ces questions sont incontournables et une entente sur les questions normatives ne pourra être conclue sans que ces éléments s'y retrouvent.

Nous attendons également des réponses du MFA sur nos demandes monétaires. Le MFA nous dit ne pas être prêt à nous déposer ses offres maintenant.

Nous devons donc maintenir la pression sur nos vis-à-vis pour obtenir un règlement satisfaisant dans le meilleur délai par une très grande mobilisation de toutes.

En terminant, la prochaine rencontre de négociation aura lieu le 25 juin prochain.

Le Comité de négociation

Nathalie Baril, RSG
Lucie Lefebvre, RSG
Mélanie Lavigne, RSG
Lyne Gravel, conseillère CSQ
Aude Vézina, conseillère CSQ

**RETROUVEZ – NOUS SUR
L'EXTRANET**

<https://fipeq.accesscsq.ca/>

